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Sehr geehrte Damen und Herren,  
  
bezugnehmend auf den gegenständlichen Entwurf wird seitens des 
Gesundheitsfonds folgende Stellungnahme abgegeben: 
  
bezüglich Meldephase: 
bisher quartalsweise – zukünftig halbjährlich → ist zu begrüßen 
  
bezüglich Bagatellgrenze: 
bisher € 5.000,00 netto – zukünftig € 100,00 → damit ist jede Bewerbung 
zu melden, da bedeutet einen riesigen bürokratischen Aufwand; ebenso die 
geplante Übermittlung der Sujets, was letztendlich auch eine massive 
Speicherkapazität verursacht und nicht klar ist, wofür Sujets übermittelt 
werden sollen 
  
Grundsätzlich erfordert diese geplante VO einen massiven Mehraufwand 
bei der Meldung und sollte jedenfalls noch auf ihre Praktikabilität geprüft 
werden. 
 


